
 

 
 
Che sarà mai questo Bambino? 
 
“Che sarà mai questo bambino?”,  
ci si domandava a proposito di Giovanni Battista.  
Padre, noi ti preghiamo,  
ormai prossimi alla Vigilia di Natale,  
per tutti i bambini del mondo.  
Fa’ che, contemplando l’opera di Dio  
nell’infanzia di coloro che egli ha chiamato per confondere i saggi,  
siamo pervasi da un immenso rispetto per i bambini,  
e che facciamo tutto quanto è in nostro potere  
per proteggerli dal contagio del male.  
Dove un bambino è disprezzato, tu sei disprezzato.  
E ogni volta che un bambino ha subito del male, 
il cielo soffre una pena immensa.  
Fa’ che, in questa notte che giunge,  
ogni bambino sia amato sinceramente:  
tale è il dono che gli dobbiamo. 
Amen 


